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  国立大学法人 長岡技術科学大学 

令和３年度第７回経営協議会議事要旨 

 

日 時  令和４年３月15日（火）15時00分～16時50分 

【Zoomﾐｰﾃｨﾝｸﾞによるオンライン会議】 

出席者  鎌土議長、天羽委員、荒木委員、小花委員、谷口委員、関委員、トラン委員、山本委

員、和田委員、梅田委員、秋山委員、武田委員、高橋委員、井原委員（議事の表決委

任による出席 池田委員、磯田委員、合田委員） 

陪席者  日下部監事、野本監事、大石附属図書館長 

事務局  事務局次長（総務担当）、事務局次長（特命担当）、大学戦略課長、財務課長、監査

室長、企画・広報室専門員、総務課専門員、財務課専門員、企画・広報室専門職員、

財務課予算係長、総務課専門職員、総務課総務係長、総務課総務係員 

 

議事に先立ち、鎌土議長から令和３年度第６回議事要旨(案)について説明があり、案のとおり

承認した。 

 

審議事項 

１．令和４年度の計画について 

 和田委員から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 なお、軽微な修正については学長に一任することとした。 

（○：学外委員からの質問、意見等 ●：大学からの回答） 

 

〇サテライトキャンパスの３拠点及び今後の３拠点について伺いたい。 

●北海道函館市、新潟県長岡市、鹿児島県長島町に拠点を置いている。今後の３拠点につ

いては、新潟県新発田市、佐渡市、長岡市を想定している。 

〇グローバル化について、新型コロナウイルス感染拡大の影響もあるが、積極的に進めて

いただきたい。 

●海外実務訓練等ルールを決めて学生を送りたい。また、政府の対策とも関係するが、状

況を見ながら来年度は人数、件数を増やしていきたい。 

 

２．令和４年度長岡技術科学大学予算編成について 

 秋山委員から、資料２―１から資料２－５に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（○：学外委員からの質問、意見等 ●：大学からの回答） 

 

〇エネルギー価格の上昇に関してどのように対応されるか伺いたい。 

●過去３年の実績ベースの平均で予算を組んでいる。今回の石油価格の高騰は本学の場合

は寒冷地であり、暖冬になるか厳しい冬になるか、また除雪費とか雪対策の経費の額も

全然違ってくる。 
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報告事項 

１．令和４年度経営協議会の日程について 

 事務局から、資料３に基づき、報告があった。 

 

２．その他 

  鎌土議長から、次年度の経営協議会の構成員、本学の開学５０周年記念事業、卓越大学院プ

ログラムの中間評価結果について 報告があった。 

   

その他 

 

今年度末で退職する構成員から挨拶があった。 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 

 

 

 

 


